

## **Circular 06/2023: Sismo del 21/03/2023**

Estimados(as) Apoderados(as)

Me dirijo nuevamente a ustedes con la finalidad de dar cuenta de las acciones implementadas el día de ayer en relación al sismo de 5,6 grados Richter que afectó a la zona central a 13 Kilómetros de Melipilla, a las 14:38.

Al respecto, los estudiantes se encontraban en diferentes espacios del colegio, entre ellos sus salas de clases, patio y/o casino.

Inmediatamente se activó el protocolo de emergencia, siendo las principales acciones, el mantener la calma. Junto con los profesores, tutores e inspectores, se evaluaron las zonas de peligro. Se prohibió el ingreso y salida de cualquier persona del colegio. Posteriormente, se entregó la instrucción para que todas las personas se dirigieran a la zona de seguridad (patio central del colegio) donde se siguieron entregando instrucciones por parte de rectoría a la espera de la información de la autoridad competente.

Una vez constatada la no necesidad de evacuar el colegio, se solicitó a los estudiantes regresar a sus actividades planificadas.

Si bien la mayoría de las acciones se cumplieron según protocolo, como colegio debemos reforzar otros aspectos, tales como:

- Reiterar la necesidad que todos los miembros del colegio conozcan el protocolo de emergencia el cual se puede acceder en la página web de la institución. Este punto, ya fue incorporado para las próximas reuniones de apoderados.
- Mantención del equipamiento de apoyo (megáfonos y radios con canal único de funcionamiento).
- Respetar los espacios destinados para los cursos y sus docentes, en la zona de seguridad.
- Respetar otros medios de “alarma” tales como campana de patio y piscina.
- Disponer de los “petos” de identificación en caso de evacuación.

Con la finalidad de seguir mejorando las acciones que otorguen mayor seguridad al interior y exterior del colegio, frente a un nuevo evento de emergencia, la rectoría ha conformado un grupo de apoyo el cual está integrado por los inspectores Luciano Salinas, Carolina Vargas y Soledad Silva. El docente Juan Carlos Zepeda, el Gerente Christian Valdés, el encargado de mantención Gonzalo Corral, la prevencionista de Riesgo Michelle Pizarro y el rector, con la finalidad de mantener informado a la autoridad del colegio, así como también, apoyar la difusión de información a todos los niveles del establecimiento.

Finalmente, quiero destacar el actuar de los estudiantes y de los colaboradores que en todo momento respetaron las instrucciones de la rectoría, con la única finalidad de mantener la seguridad propia de la situación vivida.

Atentamente,

**PATRICIO GALLEGUILLOS HERRERA**

**Rector**

**Colegio Saint Dominic.**